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         25.05.2021 

   

- Vorschlag nach §7 der Geschäftsordnung des Rates und seiner Ausschüsse - 

- Bericht über entsiegelbare Flächen der Stadt Gladbeck -                       

                                                      

Sehr geehrte Damen und Herren,  

die Versiegelung von Flächen in unserer Stadt bereitet zunehmend große Probleme 

für Umwelt, Menschen und Tiere. 

 

Zu nennen sind u. a.: 

- verminderte Zufuhr von Wasser zum Grundwasser 

- Überschwemmungsgefahr nach Starkregen 

- Reduzierung der Wasserversorgung für Pflanzen, insbesondere des Baumbestands 

- Flächenaufheizung in besonders dicht besiedelten Wohngebieten 

- Lebensraumverlust für Flora und Fauna 

 

Wir beantragen daher, für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung, 

Umwelt, Klimaschutz und Mobilität, den Tagesordnungspunkt „Entsiegelbare Flächen 

der Stadt Gladbeck“ aufzunehmen und einen Beschluss für die Erstellung eines 

Berichtes „Entsiegelbare Flächen der Stadt Gladbeck“, in welchem von der Stadt 

Gladbeck folgende Fragen beantwortet werden, zu fassen: 

 

1. Welche Flächen mit welcher Größe sind im Besitz/Eigentum der Stadt 

Gladbeck und welche Flächenanteile dieser Flächen sind wie versiegelt? 

Fraktionsvorsitz:  

Marco Gräber 

Telefon:  +49 176 62 85 44 42 

 

Stellv. Fraktionsvorsitz:  

Marcus Schützek 

Telefon:  +49 176 24 78 17 10 

 

E-Mail:  

kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de 

Homepage: 

www.afd-fraktion-gladbeck.de  

 

An:  

Die Bürgermeisterin der Stadt 

Gladbeck Frau Bettina Weist, 

Herrn Stadtbaurat Dr. Volker 

Kreuzer und den Vorsitzenden 

des Ausschusses für 

Stadtplanung, Umwelt, 

Klimaschutz und Mobilität 

Herrn Peter Kleimann 

 

mailto:kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de
http://www.afd-fraktion-gladbeck.de/


 
 

 

2. Können die versiegelten Flächen im Besitz/Eigentum der Stadt Gladbeck 

entsiegelt werden? Wenn nein, warum nicht? 

 

3. Gibt es Möglichkeiten der Förderung aus Landes- oder Bundesmittel?  

 

 

Einen Beschlussentwurf behalten wir uns für den Ausschuss für Stadtplanung, 

Umwelt, Klimaschutz und Mobilität vor.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Marco Gräber                                               Marcus Schützek 

Fraktionsvorsitzender                                      Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 


